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Dileto Plenário, ª E 

Os Vereadores que esta subscrevem, regimentalmente amparados, apresentam à Mesa, 

F FA JETAA 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento à Secretaria 

Municipal de Saúde e ao Chefe do Poder Executivo, para que nos prazos da lei, apresente as 

seguintes informações: 

Visando a notícia que o Governo do Estado de Minas Gerais irá investir R$ 400 milhões 

na construção de 200 novas Unidades Básicas de Saúde e na melhoria do Sistema de 

atendimento primário, requer através da Secretaria: 

e Mariana está entre os municípios contemplados para receber os recursos? Caso 

negativo, tendo em vista o término da UPA São Pedro e a necessidade de 

investimentos para as UBS's da Barroca, Padre Viegas, Rosário, entre outras, quais 

tratativas serão necessárias para que o município receba tal investimento? 

e Nesse sentido, caso resposta negativa do questionamento acima, solícito que os 

vereadores desta Casa, Secretário de Saúde, Poder Executivo municipal e demais 

autoridades se reúnam no intuito de estabelecer contato direto com o Governo de 

Minas para indicar Mariana como um dos municípios a receberem a mencionada 

verba, apresentando a relevância e as demandas específicas do município para 

justificar sua inclusão nesse investimento. 

Nestes termos, pedimos e Esperamos Deferimento. 

Mariana, 22 de maio de 2023. 
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Vereador 

JULIANO VASCONCELOS GONÇALVES 
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